

# NGO

## Bahagiakan Masyarakat Papua, Satgas Yonif 509 Kostrad Layani Kesehatan Secara Door To Door

Jurnalis Agung - [PAPUA.NGO.WEB.ID](http://PAPUA.NGO.WEB.ID)

Jun 6, 2024 - 06:36



INTAN JAYA- Satgas Yonif 509 Kostrad kembali menunjukkan komitmen mereka dalam mendukung kesejahteraan masyarakat Papua melalui pelaksanaan pelayanan kesehatan door to door. Kegiatan kali ini dilaksanakan oleh Tk. Holomama di wilayah di Intan Jaya, Papua dan mendapatkan sambutan yang sangat baik dari masyarakat setempat. Kamis, (6/06/2024).

Diketahui dalam upaya mendekatkan pelayanan kesehatan kepada masyarakat, anggota Satgas Yonif 509 Kostrad secara aktif mendatangi rumah-rumah warga. Mereka memberikan pemeriksaan kesehatan, pengobatan ringan, dan edukasi kesehatan secara langsung.



"Kegiatan ini tidak hanya membantu masyarakat dalam mendapatkan layanan kesehatan yang diperlukan, tetapi juga mempererat hubungan antara Satgas Yonif 509 Kostrad dan masyarakat Intan Jaya, Papua," ungkap Dantim Tk Holomama Satgas Yonif 509 Kostrad, Letda Inf Pedro Sagena, Kepala awak media usai kegiatan, Kamis (6/06/2024).

Dantim Tk Holomama Satgas Yonif 509 Kostrad, Letda Inf Pedro Sagena, mengatakan bahwa kegiatan itu merupakan kegiatan teritorial yang rutin dilakukan oleh Satgas.

"Kami berkomitmen untuk membantu masyarakat Papua, terutama di daerah-daerah yang sulit dijangkau oleh layanan kesehatan. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan manfaat nyata bagi masyarakat dan meningkatkan kualitas kesehatan mereka," ujarnya.



Letda Inf Pedro juga menjelaskan, bahwa masyarakat Intan Jaya menyambut baik kegiatan tersebut, Salah satu warga, Mama Maria, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Satgas Yonif 509 Kostrad.



"Kami sangat terbantu dengan kehadiran bapak-bapak TNI yang datang langsung ke rumah kami. Kami bisa mendapatkan pengobatan tanpa harus pergi jauh ke puskesmas," katanya dengan penuh rasa syukur.

"Kegiatan pelayanan kesehatan door to door ini diharapkan dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat jangka panjang bagi masyarakat Intan Jaya. Satgas Yonif 509 Kostrad berkomitmen untuk terus berperan aktif dalam membantu meningkatkan kesejahteraan dan kesehatan masyarakat Papua," pungkasnya. Bismillah Condromowo Berhasil!!!